



在宅医療 テレビ シンポジウム in 信州



放送日時 令和3年 11月 13日(土) 14:30~15:30

放送局 テレビ信州

テーマ みんなで考えよう「人生会議」

開催趣旨

高齢社会が進展する中、医療と介護の両方を必要とする方が年々増加傾向にあります。また新型コロナウィルス感染拡大が長期化する状況において、医療機関や介護施設での療養から在宅医療に移行する方も出てきており、これまでとは違う視点からも在宅医療の重要性が増しています。

長野県医師会では、「在宅医療シンポジウム in 信州」を、長野県内各地で2014年より継続して実施してまいりましたが、今回は新型コロナウィルスの感染状況を考慮するとともに、より幅広い世代の県民に啓発活動を展開するために、テレビ番組を中心としたメディアミックス形式でシンポジウムを開催いたします。

出演者:長野県医師会 在宅医療推進委員会委員長 杉山敦
フリーパーソナリティ 武田徹 フリーANAウンサー 浅井みどり
県内各地の医師のリモート参加による出演

主 催:長野県医師会

後 援:長野県在宅医療推進連絡協議会(長野県歯科医師会、長野県薬剤師会、長野県看護協会、
長野県理学療法士会、長野県作業療法士会、長野県介護支援専門員協会、
長野県介護福祉士会、長野県訪問看護ステーション連絡協議会、長野県社会福祉協議会、
長野県栄養士会、長野県柔道整復師会、長野県健康福祉部)